

CONVOCATORIA COLABORACIONES REVISTA VIRTUAL QUIMERA (Costa Rica)

La Revista Virtual Quimera pretende difundir e incentivar la creación de obras literarias y artículos científicos relacionados con la mitología, historia, lengua y literatura de la Época Antigua y la Edad Media. Además, busca compilar y dar a conocer información sobre estos temas por medio de adaptaciones míticas, ficción histórica y entradas informativas. Por esto abrimos la convocatoria para el envío de obras a publicarse en nuestro sitio web: revistavirtualquimera.wordpress.com Cabe destacar que nuestra convocatoria es permanente.

Podrán participar personas de cualquier nacionalidad, con obras escritas únicamente en castellano. Todas las obras deberán apegarse a los siguientes lineamientos:

- Presentación de artículos.

Los artículos se presentarán en un documento con texto justificado, letra Times New Roman tamaño 12 e interlineado 1,5, que deberá incluir un resumen (abstract) con las palabras clave (keywords) tanto en español como en inglés. El título de este documento será el siguiente: AC_ NOMBRE DEL AUTOR.

El artículo deberá tener introducción, desarrollo y conclusiones, e incluir las referencias bibliográficas al final del texto en orden alfabético, sin omitir los apellidos de todos los autores y la información necesaria para ubicar las obras.

Se enviará un segundo documento con el título del artículo, el nombre completo del autor o autora y una breve biografía (máximo 150 palabras). El título de este documento será: AC_ BIO_ NOMBRE DEL AUTOR.

El autor deberá adjuntar una copia de su DNI.

Ambos documentos se entregaran en formato *.doc

- Presentación de creaciones literarias.

Las creaciones literarias tendrán que relacionarse con los temas de la revista (mitología, historia, lengua y literatura de la Época Antigua y la Edad Media), y podrán ser textos ambientados en los períodos ya mencionados o simplemente contener alusiones claras e ingeniosas.

Se aceptará prosa y poesía.

La contribución tendrá una extensión máxima de 10 páginas, con texto justificado, letra Times New Roman tamaño 12 e interlineado 1,5. El título de este documento será: CL_ NOMBRE DEL AUTOR.

Se enviará un segundo documento con el título de la obra, el nombre completo del autor o autora y una breve biografía (máximo 150 palabras) bajo la siguiente denominación: CL_ BIO_ NOMBRE DEL AUTOR.

El autor deberá adjuntar una copia de su DNI.

Ambos documentos se entregaran en formato *.doc

- Entrega.

Los documentos se enviaran a nuestro correo electrónico: quimeracultural1@gmail.com

Se mantendrá contacto con los participantes solo para coordinar la publicación de las obras y en casos estrictamente necesarios. Al ser una publicación digital sin fines de lucro, no existirá otro

premio que la publicación en nuestro sitio web y en nuestra página de Facebook. Los autores que participen en nuestras convocatorias serán responsables de responder por la titularidad y la originalidad de la obra. Además, deberán tener en cuenta que, al participar, garantizan la titularidad del trabajo enviado. En el caso de que los autores sean menores de edad, dicha responsabilidad recaerá sobre su representante legal.